



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dalam era teknologi sekarang, dunia desain mengalami perkembangan yang sangat pesat, baik desain berupa grafis dan visual. Pada saat ini peranan desain grafis dalam segala bidang usaha sangat dibutuhkan. Hal itu dapat dibuktikan dengan banyaknya bidang usaha yang memanfaatkan keahlian desain grafis. Desain grafis merupakan salah satu pilihan peminatan yang ada di jurusan Desain Komunikasi Visual pada Fakultas Seni dan Desain, di Universitas Multimedia Nusantara. Peminatan desain grafis diharapkan dapat menghasilkan karya desain grafis untuk berbagai media seperti media cetak, elektronik bahkan *online*. Untuk menghasilkan lulusan-lulusan yang sesuai dengan kemampuan dan harapan, Universitas Multimedia Nusantara memberikan kesempatan pada mahasiswa untuk melakukan program kerja magang.

Pelaksanaan kerja magang bersifat wajib dan merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana. Mahasiswa pun diberikan kebebasan untuk memilih tempat kerja magang sendiri. Pelaksanaan kerja magang memberikan kesempatan bagi penulis untuk menerapkan dan mengaplikasikan ilmu dan pengetahuan yang sudah didapatkan selama di perkuliahan ke dunia kerja. Dengan didasari hal tersebut, maka penulis mengajukan beberapa perusahaan agar dapat menjalankan program kerja magang dan diterimalah penulis di sebuah perusahaan *Event Organizer* bernama TDW Resources.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis melakukan kerja magang di TDW Resources ini dengan maksud dan tujuan untuk merasakan dan mendapat pengalaman kerja nyata di dunia kerja yang sesungguhnya. Sebelum nantinya meninggalkan dunia perkuliahan, penulis diberi kesempatan untuk merasakan dunia kerja terlebih dahulu melalui kerja magang

ini. Dengan merasakan pengalaman kerja nyata, ini juga kesempatan yang baik bagi penulis untuk memperkenalkan diri ke dunia kerja.

Kerja magang ini merupakan salah satu syarat untuk kelulusan dan mendapat gelar sarjana. Dalam proses pelaksanaan kerja magang, penulis mencoba menerapkan ilmu yang sudah didapat dan dipelajari di masa perkuliahan. Selain itu, penulis belajar untuk mampu beradaptasi serta bekerja sama dengan orang-orang baru di tempat kerja maupun berbagai pihak yang terlibat terkait pekerjaan yang penulis lakukan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur pelaksanaan kerja magang dimulai dari pembekalan magang yang wajib diikuti mahasiswa sebelum melaksanakan kerja magang. Lalu mencari beberapa tempat magang untuk diajukan dan di seleksi oleh pihak kampus. Kemudian tempat magang yang lolos seleksi, segera penulis kirim lamaran kerja magang.

Sebelum penulis melamar, TDW Resources mengikuti anjuran pemerintah dalam upaya menekan penularan Covid-19 yaitu dengan menerapkan pembatasan sosial berskala besar (PSBB) dan protokol kesehatan sehingga seluruh aktivitas perkantoran berhenti dan melakukan seluruh pekerjaan yang dilakukan di rumah. Saat penulis diterima, aktivitas perkantoran telah normal kembalinamun tetap mengikuti protokol kesehatan yang dianjurkan pemerintah dengan memakai masker dan tetap menjaga jarak.

Pelaksanaan kerja magang di TDW Resources dilakukan selama tiga bulan, terhitung dari tanggal 9 Juli 2020 sampai dengan 9 Oktober 2020 berdasarkan kesepakatan dan surat penerimaan kerja magang dari perusahaan yang diberikan. Waktu bekerja dari hari Senin sampai Jumat dari pukul 08.00 – 17.00 WIB dan hari Sabtu dari pukul 09.00 – 14.00 WIB. Diberikan waktu istirahat kurang lebih sekitar 1 jam.